

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “*Kegiatan Remaja Masjid Dalam Membentuk Karakter Religius Siswa Di Madrasah Aliyah Negeri 2 Tulungagung*” ini ditulis oleh Siti Hardianti Naftalena, NIM. 17201153250, Pembimbing Luluk Atirotu Zahroh M.Ag.

Kata Kunci : Kegiatan Remaja Masjid, Karakter Religius

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena yang banyak terjadi di sekolah dimana masih ada dari mereka yang menyimpang dari norma-norma agama Islam. Pelanggaran etika sosial dan susila serta kekerasan dalam berbagai bentuknya masih terjadi dalam dunia pendidikan. Masa remaja inilah seseorang rawan terpengaruh oleh lingkungan sekitarnya atau temannya. Melalui kegiatan Remaja Masjid diharapkan siswa dapat meningkatkan karakter religius. Berangkat dari latar belakang itulah penulis berkeinginan membahasnya dalam skripsi dan mengambil judul Kegiatan Remaja Masjid Dalam Membentuk Karakter Religius Siswa Di Madrasah Aliyah Negeri 2 Tulungagung.

Fokus penelitian ini adalah (1) Bagaimana konsep remaja masjid dalam membentuk karakter religius siswa di MAN 2 Tulungagung; (2) Bagaimana implementasi remaja masjid dalam membentuk karakter religius siswa di MAN 2 Tulungagung; (3) Bagaimana implikasi remaja masjid dalam membentuk karakter religius siswa di MAN 2 Tulungagung. Adapun tujuan penulisan skripsi ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan konsep remaja masjid dalam membentuk karakter religius siswa di MAN 2 Tulungagung; (2) Untuk mendeskripsikan implementasi remaja masjid dalam membentuk karakter religius siswa di MAN 2 Tulungagung; (3) Untuk mendeskripsikan implikasi remaja masjid dalam membentuk karakter religius siswa di MAN 2 Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis datanya menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data. Pengecekan keabsahan datanya menggunakan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamat, dan triangulasi.

Hasil penelitian adalah (1) Konsep kegiatan remaja masjid melalui kegiatan yang ada di dalamnya bertujuan memberikan wadah bagi siswa menyalurkan kreativitas bakat dan minatnya dan membentuk siswa menjadi pribadi yang lebih baik dalam berperilaku religius, (2) Implementasi kegiatan remaja masjid dilaksanakan di luar jam pelajaran sekolah melalui kegiatan hadrah dan shalawat, ada tiga metode yang digunakan yaitu metode ceramah, demonstrasi, dan drill melalui kegiatan tahlidz, ada dua metode yang digunakan yaitu metode bin nadzar dan murajaah, dan ada dua metode yang digunakan dalam berdakwah yaitu metode ceramah dan metode tanya jawab (3) Implikasi kegiatan remaja masjid menjadikan siswa memiliki karakter religius dari segi nilai ilahiyah dan dari segi nilai insaniyah.

## ABSTRACT

Thesis entitled "Youth of Mosque's Activities in Forming Student's Religious Characters at Tulungagung 2 Islamic Senior High School" was written by Siti Hardianti Naftalena, NIM. 17201153250, Supervisor of Luluk Atirotu Zahroh M.Ag.

**Keywords:** Youth of Mosque's Activities, Religious Characters

This research is based on a phenomenon occurs a lot in schools which there are still deviators from Islamic religious norms. Violations of social ethics and morality and violence in various forms still occur in the education realm. In this youngster age someone is prone to be affected by the surrounding environment or friends. Through the Youth of Mosque's activities it is expected that students can improve their religious character. From this background, the writer intends to discuss it in his thesis and take the title of the Youth of Mosque's Activity in Forming the Religious Character of Students at the Tulungagung 2 Islamic Senior High School.

The focus of this research is (1) How is the youth of mosque's concept in shaping the religious character of students in Tulungagung 2 Islamic Senior High School; (2) How is the youth of mosque's implementation in shaping the religious character of students in Tulungagung 2 Islamic Senior High School; (3) how is the youth of mosque's implications in shaping the religious character of students at MAN 2 Tulungagung. The purpose of this research is (1) To describe the the youth of mosque's concept in shaping the religious character of students in Tulungagung 2 Islamic Senior High School; (2) To describe the youth of mosque's implementation in shaping the religious character of students in Tulungagung 2 Islamic Senior High School; (3) To describe the youth of mosque's implications in shaping the religious character of students at MAN 2 Tulungagung.

This research uses a qualitative approach. The data collection technique uses observation, interviews, and documentation. The data analysis technique uses data reduction, data presentation, and data verification. Check the validity of the data using extension of participation, observer perseverance, and triangulation.

The results of the research are (1) The youth of mosque's concept activities through activities in it have aims to provide a forum for students to channel their creativity, talents, interests and shape students to be better individuals in religious behavior, (2) The youth of mosque's activities implementation held outside the schooling hours through hadrah and shalawat activities, there are three methods used, namely lecture, demonstration, and drill methods. Through tahlidz activities, there are two methods used namely bin nadzar and murajaah method, and there are two methods used in preaching namely lecture method and question and answer method. (3) The implications of youth mosque activities make students have religious character in terms of divine values and in terms of human values.

## الملخص

البحث العلمي تحت الموضوع "أنشطة شباب المسجد في تشكيل الشخصية الدينية للطلاب في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية تولونج اجونج" الذي كتبته ستي هارديانتي نفتالينا، رقم القيد ١٧٢٠١١٥٣٢٥، المشرف لولوه عطيرة الزهراء الماجستير.

الكلمات الرئيسية : أنشطة شباب المسجد ، شخصية دينية

الخلفية من هذا البحث ظاهرة تحدث كثيراً في المدارس حيث لا يزالون هناك من يحيطون عن العادات الدينية الإسلامية. لا تزال انتهاكات الأخلاق الاجتماعية والأخلاق والعنف بأشكال مختلفة تحدث في عالم التعليم. هذه المراهقة عرضة للتأثير بالبيئة المحيطة أو الأصدقاء. من خلال أنشطة شباب المسجد يرجى أن يتمكن الطلاب من تحسين شخصيتهم الدينية. مغادرة من هذه الخلفية ، يعتمد الباحث مناقشته في البحث العلمي والحصول على عنوان أنشطة شباب المسجد في تشكيل الشخصية الدينية للطلاب في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية تولونج اجونج.

مسائل البحث هي: (١) كيف مفهوم شباب المسجد في تشكيل الشخصية الدينية للطلاب في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية تولونج اجونج ؟ (٢) كيف تنفيذ شباب المسجد في تشكيل الشخصية الدينية للطلاب في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية تولونج اجونج ؟ (٣) كيف الآثار المترتبة من شباب المسجد في تشكيل الشخصية الدينية للطلاب في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية تولونج اجونج. الغرض من هذا البحث هو (١) الوصف على مفهوم شباب المسجد في تشكيل الشخصية الدينية للطلاب في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية تولونج اجونج؛ (٢) الوصف على تنفيذ شباب المسجد في تشكيل الشخصية الدينية للطلاب في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية تولونج اجونج ؛ (٣) الوصف على الآثار المترتبة من شباب المسجد في تشكيل الشخصية الدينية للطلاب في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية تولونج اجونج.

استخدم البحث كيفية. تستخدم تقنية جمع البيانات الملاحظة والمقابلة والوثائق. تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق من البيانات. تتحقق من صحة البيانات باستخدام امتداد المشاركة ومتابعة المراقب والتثبت.

نتائج البحث هي (١) مفهوم أنشطة شباب المسجد من خلال الأنشطة التي تهدف إلى توفير منتدى للطلاب لتوجيه الإبداع ومواهيبهم واهتماماتهم وتشكيل الطلاب ليكونوا أفضل الأفراد في السلوك الديني ، (٢) تنفيذ أنشطة شباب المسجد خارج ساعات المدرسي من خلال أنشطة الحضرة والصلوات ، هناك ثلاثة طرق يتم استخدامها ، وهي طرق المعاشرة والمظاهرة والاحتفال من خلال أنشطة التحفيظ، وهناك طريقتان تستخدمان هما أسلوب بالنظر ومرجع ، وهناك طريقتان تستخدمان في الوضع وهما طريقة المعاشرة وطريقة السؤال والجواب (٣) إن آثار أنشطة شباب المسجد تجعل الطلاب لهم شخصية دينية من حيث القيم الإلهية ومن حيث القيم الإنسانية